



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 14 Pièces |
| Superficie | 260 m² |
| Référence | V2658 |
| Prix | 470 000 € |

Apt

Maison à vendre (84400)

Située dans la ville animée d'Apt, dans le Luberon, cette maison de ville de 400m2 bénéficie d'un jardin privé clos, d'une belle terrasse au premier étage et d'un grand garage. Elle se compose actuellement de trois appartements spacieux et lumineux et d'un local à usage commercial au rez-de-chaussée. Une propriété unique pour investissement avec un potentiel lucratif très intéressant. Le rez-de-chaussée d'une surface d'environ 100 m2 comprend : un local à usage commercial de 30 m2 avec une vitrine de magasin ; une pièce lumineuse bordée de fenêtres à patio qui donnent, à l'arrière, accès au ...

Located in the bustling Luberon market town of Apt, this 400m2 townhouse benefits from a private walled garden, lovely first-floor terrace and ample garage space. The property currently consists of three spacious apartments and a ground-floor space with commercial use. A unique investment property with a range of interesting and lucrative possibilities. The ground floor is currently rented commercially and offers; large 30m2 room with a shopfront; bright room lined with patio windows that grant access to the garden; guest loo; two car garage; room with traditional vaulted stone ceiling; loo. ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

